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DURANTE LA PRÓXIMA SEMANA, EL COMITÉ ADMINISTRACIÓN DE LA ZEEDEPUNO, SE 

REUNIRÁ CON EL MINISTRO DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO, PARA TRATAR EL TEMA DE 

LA ZEEDEPUNO., INFORMÓ EL CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA, RUBÉN CONDORI CUSI 

Con presencia del presidente de la Cámara de comercio de Puno, representante de la 

Superintendencia Nacional de Administración Tributaria SUNAT, alcalde Provincial de Puno y el 

congresista de la Republica Rubén Condori Cusi, en el despacho de alcaldía de la Municipalidad 

de Puno, se desarrolló una reunión sobre los avances de la ZEEDEPUNO.  

Como iniciativa inmediata, el parlamentario puneño, gestionó una reunión con el ministro de 

Comercio Exterior y Turismo MINCETUR, para ver asuntos referidos a la ZEEDEPUNO, así mismo, 

la contrapartida presupuestal que deben aportar la Municipalidad de Puno, Gobierno Regional y 

el MINCETUR. 

Además, el congresista Condori Cusi, remitirá un oficio al presidente del Gobierno Regional de 

Puno,  para que tenga bien convoque al Concejo Regional, con la finalidad de que esta instancia 

debata la aprobación de transferencia de los terrenos a la ZEEDEPUNO que están saneados en un 

92 por ciento. 

Finalmente, los integrantes del comité de administración de la ZEEDEPUNO, lamentaron la no 

presencia del presidente de este comité, el gerente de desarrollo económico del gobierno 

regional de puno, German Negreros y piden mayor coordinación con los miembros de esta 

comisión. 


